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REQUERIMENTO 

Ementa: Ao DRS solicito informações a respeito da diminuição da quantidade de alimentação 

via enteral dos pacientes do SUS. 
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APROVADO 

0 5 SE T. 2022 

Vereador José Carlos Gomes Ca! 
Presidente 

Senhor Presidente: 

Considerando que pacientes estão sendo prejudicados pela baixa quantidade de alimentação que 

é fornecida pelo governo. 

Considerando que o custo é alto e muitas pessoas estão sendo obrigadas a comprar os alimentos, 

para que seu familiar não fique sem. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário desta Casa de Leis, que se oficie ao DRS solicito 

informações a respeito da diminuição da quantidade de alimentação via enteral dos pacientes do 

SUS. 

Vereador Pro 'ssor Felipe Guimarães 
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